

Ganadores del concurso de lanzamiento de huevos y de la carrera de coches teledirigidos.

10/05/2013

De un total de 29 grupos formados tanto por las y los alumnos como las y los trabajadores en la competición de lanzamiento de huevo, los premiados en las modalidades establecidas fueron:

El mejor vuelo: Al grupo Alex Kremeto, formado por Iñigo Arratibel, Pablo Odriozola y Jon Ander Larrañaga.



El más largo: Al grupo Artalde, y sus integrantes Iratxe Fernandez, Ander Lahidalga, Joseba Church, Irati Otamendi y Goizane Atxutegi.



El mejor diseño: fue a parar al departamento de Sistemas de Información, formado por Ana Altuna, Eduardo Sánchez, Iker Coranti, Mikel Kortabarria, Judit Manias, Iñigo Zendegi e Ivan Plaza por su artificio, Arrautzku.



Los ganadores de las modalidades del lanzamiento del huevo



La actividad posterior fue la carrera de coches diseñado por alumnos de Máster en Ingeniería Industrial y Grado en Diseño Industrial de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea. El coche ganador, Buztang, fue el vehículo más veloz en completar las dos vueltas del circuito, y los premiados fueron Jon Irigorri, Aitor Etxaniz y Jon Ander Urdalleta.



Felicidades a todos